

† GÉNÉRAL HENRI GUISAN

*Membre du Comité international de la Croix-Rouge*

C'est avec un profond regret que le Comité international a appris le décès du Général Henri Guisan, ancien commandant en chef de l'armée suisse.

Nommé membre du CICR le 20 septembre 1948, il avait donné, auparavant déjà, des preuves manifestes de son intérêt pour l'action de la Croix-Rouge. Depuis qu'il siégeait au CICR, il eut l'occasion de s'intéresser davantage à l'œuvre humanitaire internationale à laquelle il apporta le précieux concours de sa clarté de vues et de sa large expérience.

Ses avis étaient très écoutés et, à plusieurs reprises, il conseilla utilement des collaborateurs du CICR venus lui exposer des problèmes relatifs au droit humanitaire et à l'application des Conventions de Genève.

Le Comité international a adressé à la famille du Général Guisan l'expression de ses sentiments de grande sympathie. Lors des obsèques qui eurent lieu à Lausanne, le 12 avril 1960, dans une affliction unanime, la délégation du CICR, composée de MM. L. Boissier, président, C.-J. Burckhardt, ancien président, M. Bodmer, vice-président, et F. de Reynold, chef de service, rendit un ultime hommage à celui de qui la Croix-Rouge, ayant bénéficié de son action bienfaisante, garde un souvenir reconnaissant.